



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0002-2014-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

Elevan de categoría a Centro de Salud de Ninabamba

Gobierno Regional de Cajamarca también hizo entrega de equipos médicos.

José Celis Vásquez, director sub regional de Salud Chota, el último lunes 10 de febrero, hizo entrega a las autoridades locales la Resolución Ministerial N° 769 del Minsa y la Resolución directoral N° 162–2014 del Gobierno Regional Cajamarca, dónde se eleva de categoría al Centro de Salud de Ninabamba, pasando de establecimiento 1 - 2 a 1 – 3. Esto permitirá, que dicho Centro de Salud, pueda tener más personal y más equipamiento.

Dicha entrega fue hecha al alcalde de Ninabamba, Carlomán Cubas Vásquez, y el gerente del Centro de Salud, Dr. José Chinchá Dionisio; quienes además estuvieron acompañados del alcalde de Yauyucán, Mario Vargas Vásquez; el gerente de la Micro Red de Yauyucán, Dr. Jhoe Vásquez Barboza; el presidente de las rondas campesinas de Santa Cruz, Constantino Quispe Mego; el presidente de las rondas campesinas de Ninabamba y el comisario distrital.

La autoridad de la sub región manifestó que: “A pesar de los recortes presupuestales de Lima al Gobierno Regional Cajamarca, estamos invirtiendo fuertes cifras en salud; actualmente estamos construyendo dos hospitales: en Jaén y Cajabamba; que serán implementados con equipos de última generación. Además, hemos invertido cerca de 6 millones de soles en el hospital “José Soto Cadenillas” de Chota”.

En este mismo marco, estamos implementando los centros de salud a través de la Disa Chota; y, por eso es que estamos visitando y supervisando los establecimientos de salud para detectar sus necesidades y problemas a fin de darle solución, agregó.

ENTREGA DE EQUIPOS MÉDICOS

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud Chota, que dirige José Celis Vásquez, realizó también la entrega del 20% de equipos médicos y material de escritorio al Centro de Salud del citado distrito cruceño.

Entre los materiales que fueron entregados el último lunes figuran: un (1) infantómetro, un



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

(1) glucómetro y un (1) estetoscopio; además de material de escritorio. Próximamente serán entregados la totalidad de los equipos, en simultáneo con una entrega provincial en la Red de Salud Santa Cruz, por un monto que supera el millón 200 mil nuevos soles.

Por su parte, Carlomán Cubas Vásquez, alcalde distrital de Ninabamba, realizó la entrega, en calidad de donación, de un terreno a la Disa Chota, para la construcción del puesto de salud de La Alfombrilla. Además, anunció la contratación de una obstetriz para el puesto de salud de Achiramayo.

José Chinchá Dionisio, gerente del centro de salud de Ninabamba, agradeció la entrega de los implementos, calificándolo como un acto histórico; ya que, se han sentido abandonados por muchos años, siendo la salud uno de los pilares de un pueblo y formación de profesionales.

A su turno, el especialista en gastroenterología, Dr. José Antonio Cubas Barboza, agregó que con un equipo para realizar endoscopías les permite trabajar prevenir el cáncer gástrico siendo uno de los cuatro causantes de muertes a nivel mundial. Este servicio estará a disposición de la población de manera gratuita a través del Sistema Integrado de Salud.

*Gracias por su difusión.
Chota, 13 de febrero de 2014*

**DISA CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**